

## 掲載広告主一覧

(学)近畿測量専門学校  
(社)京都府測量設計業協会  
(社)奈良県測量設計業協会  
(社)和歌山県測量設計業協会

(社)大阪府測量設計業協会  
(社)滋賀県測量設計技術協会  
(社)兵庫県測量設計業協会

## あ と が き

新年明けましておめでとうございます。

G空間EXPOが成功裏に終わり、これからの測量業界に弾みがつくかも知れません。そうした中、新しい年が測量業界にとって、良い年であることを願わずにはいられません。

昨年の夏はものすごい暑さを体験しました。電力消費量を1年前と比べてみると約2倍の消費量になっていました。普段、エアコンなどを使わない方なのに倍近い数値を示したのは驚きでした。夏の猛暑のお陰で米どころの新潟県では作況指数が他の県に比べて数値が低かったそうです。適度な昼夜の温度差がないと良い米はとれないそうです。おいしい新潟米を食べられるよう、今年は適度な温度差があることを期待したいと思います。

11月初旬、前から登って見たかった六甲山に登ってきました。六甲山は兵庫県民のみならず関西圏に住んでいる人たちの憧れの山ではないかと思いますが、この山にはイノシシがたびたび出没し、登山者を傷つけることで有名な山でもあります。野生のイノシシが人の近くに現れるのは異常事態です。生きていくための餌が山に無いのか、心ない登山者が無用な餌つけをするためか、餌をねだりに近づいてくるのです。私が登ったときも体長80cm位のイノシシがすぐ傍まで近づ

いてきました。今思えば写真を撮らなかったことが悔やまれます。

山頂(六甲山最高部931m)には麓から2時間位で到達し、一等三角点を撮影するため、南側から近づいてみるとどうも様子がおかしいことに気がつきました。「一等三角点」の文字がないのです。通常、三角点標識は南側に「○等三角点」と刻まれた面があるはずですが、北側の面にちゃんと刻まれていたので本物の三角点であることが確認できましたが、なぜという疑問が頭に浮かんできました。まさか明治時代に設置したときに南北を間違えて埋石してしまったのか、それとも誰かの手により動かされてしまったのか、調べてみることにしました。その結果、昭和23年9月に再設されていました。その後、移転や再設の記録がないことから、多分このときに何らかの手違いがあったのではないのでしょうか。今から62年も前のことなので確かめようがありません。

昨年の冬は新型インフルエンザが蔓延し、体調管理に気を遣う日々が続きました。今年はどうなるかわかりませんが、皆さまくれぐれも気を抜かぬようご用心下さい。ご寄稿いただきました皆さまありがとうございました。

(雨宮)

## 編集委員

委員長 雨宮 秀雄 (常任幹事)  
副委員長 松岡 直武 (常任幹事)  
委員 園田 純也 (兵庫県)  
委員 布川 茂 (滋賀県)  
委員 寺尾 充 (メーカー)

委員 花村 浩司 (京都府)  
委員 北原 敬典 (大阪府)  
委員 谷向 秀喜 (和歌山県)  
委員 松嶋 秀典 (奈良県)  
担当役員 今田 康治 (副支部長)